

# Reisebericht

Unsere Reise begann am Freitag. Wir verließen Prag um 9:30 Uhr und kamen um 21:30 Uhr an.

Am Samstag gingen wir mit unseren Austauschpartnern ins Stadtzentrum und spazierten durch die Stadt und besuchten den Münsterturm. Am Sonntag fuhren wir zum Brunch in ein Dorf in der Nähe von Freiburg. Am Abend spielten wir Bowling.

Am Montag gingen wir mit in ihre Schule und durften am



Geschichts und Englischunterricht teilnehmen. Ich besuchte Geschichts und Englischunterricht. Danach gingen wir ins Stadtzentrum und besuchten das Freiburger Münster.

Am Dienstag fuhren wir nach Straßburg in Frankreich. Wir besichtigen das Europaparlament und das Münster.

Am Mittwoch fuhren wir in den Schwarzwald. Wir wanderten von Hinterzarten nach Titisee. Wir haben Enten gefüttert und sind in ein Café gegangen.

Am Donnerstag gingen wir in den Europa-Park. Wir waren dort von 9:00 bis 16:45 Uhr und fuhren viele Achterbahnen.



Es hat sehr viel Spaß gemacht.

Am Freitag fuhren wir nach Basel. Wir besuchten das Tinguely-Kunstmuseum. Danach gingen wir zum Basler Münster, spazierten durch die Stadt und setzten uns in ein Café.

Das war unser letzter Tag und am Samstag kehrten wir nach Prag zurück. Wir fuhren um 7:30 Uhr los und kamen gegen 19:30 Uhr an.



